

## CONSIDERACIONES DE ESTACIONAMIENTO DURANTE LA COMPETENCIA ANUAL DE PESCA PARA NIÑOS.

La Competencia Anual de Pesca Para Niños está programada para el Sábado 16 de Marzo de 8:00 am a 12:00 del mediodía en Sugarland Run. Este derbi de pesca brinda a los niños de 2 a 15 años y a sus familias, la oportunidad de aprender sobre la pesca y pasar un día divertido y relajante pescando. Puedes obtener todos los detalles sobre la Competencia de Pesca aquí.

Debido al cierre temporal del puente en Sugarland Run Connector Trail, el punto de acceso al evento de este año está en Cavendish Road. Es probable que durante la mañana haya un aumento de automóviles estacionados en las calles Cavendish y Criton. El equipo de Parques y Recreación de la ciudad, y los muchos niños y familias que disfrutaron del evento están sumamente agradecidos por la paciencia y comprensión de los residentes de este vecindario. ¿Preguntas o inquietudes? Comuníquese con Parques y Recreación al (703) 787-7300 o por correo electrónico a [parksandrec@herndon-va.gov](mailto:parksandrec@herndon-va.gov).

## PROGRAMA DE DONACIONES PARA FESTIVALES CULTURALES COMUNITARIOS

Las organizaciones sin fines de lucro que deseen realizar eventos en la alcaldía de Herndon pueden ser elegibles para una donación del municipio a través de una política de donaciones para el Festival Cultural Comunitario adoptada por el Ayuntamiento de Herndon.

La intención de la política de donaciones, adoptada es “apoyar una variedad de eventos... que celebren y compartan las culturas representadas en la comunidad, sean abiertos y acogedores para todos, y unan partes de la comunidad... para construir entendimiento”.

Para recibir una donación debe cumplir con los siguientes requisitos:

- Ser una organización sin fines de lucro y con buena reputación legal;
- Las solicitudes de financiación no deben superar el 50 por ciento del presupuesto total del evento o los \$10,000 dólares, lo que sea menor;
- El evento es nuevo: no se ha celebrado dentro de la ciudad en los últimos cinco años; y
- La organización solicitante no ha recibido una donación previa dentro del año fiscal.

Existen requisitos adicionales. Visite el sitio web de la ciudad en [Herndon-va.gov/residents/events/plan-an-event](http://Herndon-va.gov/residents/events/plan-an-event). Ahí encontrará información acerca de los lugares públicos disponibles para uso, también puede encontrar información en el “Buscador de servicios” en la página de inicio.

## LA PLANEACIÓN DEL PRESUPUESTO PARA EL AÑO FISCAL 2025 ESTÁ EN MARCHA

El presupuesto de la alcaldía para el año fiscal 2025, que debe ser adoptado por el Ayuntamiento antes del 30 de junio, se encuentra actualmente en desarrollo. Bill Ashton, administrador de la ciudad, presentará una propuesta de presupuesto para el año fiscal 2025 a los concejales de alcaldía antes del 1ro de abril. Después de esto, se llevarán a cabo audiencias públicas el 9 y 23 de abril. Se enviará por correo un resumen del presupuesto que propone el el administrador de la ciudad a todos los residentes y empresas. El presupuesto completo, tanto en formato PDF como interactivo, se publicará en línea.

Es SÚ dinero; ¿Cómo quiere que la ciudad lo gaste en su nombre? ¿Qué servicios, programas e iniciativas le interesan? Manténgase al tanto de todo lo relacionado con el presupuesto en [Herndon-va.gov/Budget](http://Herndon-va.gov/Budget) y participe mediante testimonios en una reunión pública, correo electrónico, teléfono o formulario en línea: ¡deja que tu voz se escuche!

## PREMIOS DE LA ALCALDESA AL VOLUNTARIADO

Los voluntarios son verdaderamente el corazón y el alma de Herndon. Los voluntarios limpian parques de la ciudad, organizan y producen eventos especiales, ayudan en el Festival de Herndon... piensa en algo, lo que sea, y los voluntarios probablemente lo estén haciendo. El evento anual de los premios de la Alcaldesa al Voluntariado (Mayor’s Volunteer Appreciation Awards) es una oportunidad para honrar a quienes dan desinteresadamente su tiempo y talento para mejorar la calidad de vida de todos. ¿Conoce a alguien o un grupo de personas que merezcan estos premios? Puede nominarlos para el reconocimiento; las nominaciones cierran el Lunes 18 de Marzo.

## HERNDON ON THE GO - APP

“Herndon ON the GO” es la nueva plataforma oficial para que los residentes del municipio accedan a su gobierno en un solo lugar desde sus dispositivos móviles.

Con esta herramienta, los residentes pueden enviar, rastrear y ver solicitudes de servicios cercanos a través de sus teléfonos inteligentes. Por su parte, el personal del municipio redirige y responde a las solicitudes enviadas y proporciona actualizaciones de estado en tiempo real y comentarios sobre las solicitudes a medida que se van recibiendo.

Los residentes también pueden usar las funciones de la aplicación para pagar su factura de agua y encontrar información sobre eventos de la ciudad, noticias de la ciudad, noticias de la policía, reuniones de la ciudad, oportunidades de empleo y más. Los usuarios pueden también conectarse desde el app con la página de Facebook de la ciudad.

Descargue la aplicación “Herndon ON the Go” de forma gratuita a través de [iTunes](https://itunes.apple.com) y [Google Play](https://play.google.com).